

Acto importante

La Asamblea Nacional de Juventudes Católicas y la Juventud Antoniana de Murcia

Como ya saben nuestros lectores los días 8 y 9 y 10, del mes actual se celebrará en Madrid la magna Asamblea de Juventudes Católicas de España.

Con este motivo tendrán lugar en la Corte importantes actos, tales como una gran fiesta literaria, banquete espléndido y solemnisima fiesta religiosa en el Cerro de Los Angeles, actuando en ella el Cardenal Prímado Dr. Segura.

Para concurrir a estas solemnidades, se prepara la salida de Murcia de una nutrida y valiosa representación de la Juventud Antoniana, asociación simpática y de un historial brillante por su obra de caridad y de cultura. El celoso P. José María Navarro organizador de esta excursión a Madrid trabaja activamente en la empresa de llevar a ese magnifico acto representación importante y valiosa de la triunfante Juventud Antoniana, tan popular, dispuesta siempre a todo lo que signifique ayuda para el necesitado y ampliación cultural para los jóvenes.

La Juventud Antoniana dejará seguramente en Madrid recuerdo tan gratísimo como en el año 1925, cuando la celebración del Congreso Nacional de las Juventudes Antonianas.

Intereses sederos

El señor Díez de Revenga, Subcomisario Presidente de la Delegación de la Comisaría de la Seda Murcia, ha recibido el siguiente telegrama, que con mucho gusto publicamos:

«Ruego exprese miembros esa Delegación mi agradecimiento por sentimientos de adhesión y gratitud por labor realizada. Confío que Comisaría contará siempre con colaboración elementos sederos Murcia y que acuerdo Gobierno concediendo sobrepluso será estímulo para aumentar producción próxima campaña, Saludos. Federico Bernades.»

Conferencias catequísticas

En el templo parroquial de San Bartolomé-Santa María empiezan hoy las conferencias catequísticas que hasta el día diez de actual mes pronunciará el Dean de esta S. I. C. don Julio López Maymon.

El Excmo. señor Obispo de la Diócesis ha concedido cincuenta días de indulgencia a todos los fieles por la asistencia a estos actos.

Real Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón

Los Lunes del Quinario

Mañana tercer Lunes de Cuaresma, seguirá celebrándose el solemne Quinario que, en honor de su Divino Titular, se dedica anualmente la Real Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón.

Será orador en este día, el señor don Juan de Dios Balbuena Matás, Profesor y Secretario de Estudios del Seminario Conciliar de San Fulgencio.

Nuevos Cofrades

En sesión celebrada el pasado viernes, por la Junta de Gobierno de tan prestigiosa Asociación pasionaria, han sido admitidos como Cofrades Mayordomos de número, nuestros buenos amigos don José Lorena Colomer, don José Antonio Quevedo González y don Francisco Tomás Quevedo. Reciben estos nuevos miembros la más cordial enhorabuena.

XV ANIVERSARIO de la Ilíma. señora

D.ª Teresa López de Ledesma

que falleció el día 10 de Febrero de 1914

R. I. P.

En sufragio de su alma y de la de su hija la señora

Doña Josefina Ledesma de Hilla

que falleció el día 19 de Diciembre de 1904

de la de su hermana política

Doña Caridad Ledesma Serra

que falleció el día 9 de Marzo de 1928

y demás difuntos de la familia

(Q. E. P. DD.)

Estará la Vela y Alumbrado el martes día 5 y se dirán misas desde las ocho hasta la una, en la iglesia del Convento de Capuchinas.

Su esposo y padre respectivamente y demás familia,

ROGAN a sus amigos y personas piadosas la asistencia a estos sufragios y que dediquen una oración por el alma de los finados, anticipándoles las gracias.

Murcia 3 de Marzo de 1929.

Nuestro venerable Prelado ha concedido indulgencias en la forma acostumbrada. (11)

SEGUNDO ANIVERSARIO del señor

DON JOSE DEL VILLAR Y LOZANO

ARQUITECTO

que descansó en el Señor el día 4 de Marzo de 1927

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

En sufragio de su alma se celebrará mañana lunes día 4 un solemne funeral a las once en la rectoral de Santa Eulalia, aplicándose también las misas que se digan en dicha iglesia.

Su resignada esposa doña Ascensión Padilla Carifena; su hermano don Ramón; hermanas políticas doña Vicenta y doña Juana Padilla Carifena; sobrinas, primos y demás familia,

Suplican en caridad a sus buenos amigos y personas piadosas la asistencia a algunos de dichos actos, rogándoles a Dios por el alma del finado, anticipando la expresión de su gratitud a cuantos se dignen corresponder a esta invitación,

Murcia 3 de Marzo de 1929.

Varios Sres. Arzobispos y Obispos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada. (9)

Las fiestas de Primavera

La cabalgata anunciadora

Reunión de las Comisiones

A las seis y media de la tarde de ayer, en el despacho de la Alcaldía se reunieron con la Comisión municipal de festejos los presidentes de la Batalla, el Entierro y el Coso Blanco, Corrida de Toros, Bando de la Huerta y Deportes y el Secretario de la Comisión de Festejos, presidente de la Comisión de Fiestas musicales.

Presidió la reunión el alcalde acompañado de los señores conde de Montemar y Portillo. El Presidente del Entierro de la Sardiná, señor Veasco manifestó que por su parte quería dar al Entierro una nueva orientación, ya que en atención a beneficios generales, había aceptado el cargo. Dijo que no había otra Comisión auxiliar que su Junta de la Unión Mercantil y aquellos elementos que deseen sumarse a ella.

Terminó diciendo que no se haría la demanda de donativos a los comerciantes, recibiendo en dicha entidad lo que se quiera aportar al Festejo, esperando recibir ayudas económicas de entidades y Corporaciones.

Los presidentes de la Batalla y del Coso y los restantes prometieron llevar las listas de nombres de sus comisiones respectivas en la próxima reunión.

La cabalgata

Después de las siete de la tarde salió de las puertas del Ayuntamiento la anunciadora cabalgata, heraldo de nuestras fiestas abrilianas.

Abrieron marcha los clarines del Regimiento de Artillería, a caballo y seguían numerosas comparsas, hachoneros, estandartes y coches.

También iban la pareja de huertanos gigantes y por último la banda del Regimiento de Sevilla.

Recorrió la cabalgata las calles señaladas en el publicado itinerario y también fué al Barrio dando la vuelta a lo Media Luna y regresando a las puertas del Ayuntamiento, en donde se disolvió.

Desde los coches se repartieron millares de cuartillas con versos alusivos a las fiestas.

La cabalgata fué presenciada por bastante público.

Dr. Cano

Especialista en enfermedades de los riñones y de vías urinarias. Sagasta, 47.—Murcia.—De 12 a 1

Notas deportivas

Esta tarde juega el Valladolid

En La Condomina juega esta tarde el Real Unión Deportivo de Valladolid contra el Real Murcia en partido de Liga.

Los visitantes forman un buen conjunto, destacando, entre sus elementos el interior izquierdo Lopez y el extremo derecho Evaristo.

El Valladolid alineará a Castro, Garrate-Martín, Foyaca-Serrade-Sainz, Evaristo-Lopez-Sanmiguel-Pombou-Quiroga.

Viene de representante del Valladolid el señor Lopez Perez, cuido abogado y redactor del periódico «El Norte de Castilla».

Parece ser que en el Real Murcia se alinearán los elementos siguientes: García, Agustí-Humet, Cofreces-Baños I-Juanele, Sans-Morales Zamora-Castro-García de la Puerta.

Para arbitrar el partido ha sido designado por decisión de común acuerdo, el colegiado de la Centro señor Espinosa. Le ayudarán en las líneas los murcianos Tomás y Ortega.

El partido ha despertado justificación espectación.

El Cartagena a León

Ayer llegaría a León el equipo de Cartagena que jugará esta tarde con la Cultural Leonesa.

El exsubcampeón de nuestra región, y por lesiones de Vaso, Monterroy, Viguera y otros, se alineará de este modo: Vaso (J.), Paz-Pepele, García II, Pasañi-Jauregui, Adolfo-Macías-Castro-García I-Bayo.

Les deseamos una brillante actuación, más afortunada que la de nuestro campeón regional.

LISCANO

Comida íntima a don Manuel Fernández Reyes

Hoy a mediodía, se celebrará una comida íntima en honor del probo secretario de este Gobierno civil, estimado amigo nuestro don Manuel Fernández Reyes.

La comida, a base de platos murcianos, la organiza el Club Turino en homenaje de simpatía y afecto a su distinguido socio señor Fernández Reyes.

Se verificará en uno de los más pintorescos sitios de La Luz.

Por esos mundos

El tunel bajo el Canal de la Mancha

Es curioso recordar como el proyecto de construcción de un tunel bajo el canal de la Mancha, que tanto preocupa ahora a los ingleses, data de 1802 y fue una de las grandes ideas del más temible enemigo de Inglaterra: Napoleón, a quien, a continuación de la paz de Amiens, el ingeniero Mathieu propuso la construcción de una comunicación que uniera bajo la Mancha a Francia e Inglaterra. Bonaparte, pero ojo, indagó a Fox, quien pareció también encantado del proyecto, pero las cosas no estaban preparadas, ni desde el punto de vista técnico ni mucho menos desde el político.

Posteriormente, a mediados del siglo XIX el ingeniero francés Thomé de Gamond, que murió en 1875 con 87 años, se dedicó al estudio del tunel bajo la Mancha.

La Reina Victoria de Inglaterra se interesó también vivamente por el proyecto del tunel, y en 1846 escribió personalmente a Thomé Gamond una carta en la que le decía: «Como os bondiciera yo y todas las mujeres inglesas si triunfásemos suprimiendo la travesía por el canal de la Mancha.»

La construcción del tunel subterráneo queda, por tanto, confiada a los embates del feminismo. 27 de Febrero.

Questiones sociales

Solares y latifundios

La enérgica actitud de algunos Ayuntamientos imponiendo impuestos especiales sobre los solares sin edificar ha movido en no pocos casos a los propietarios a construir casas en esos solares, de todos modos, el nuevo arbitrio está resultando un saneado ingreso para los municipios.

Teniendo esto en cuenta, hay quien sugiere que se imponga también un tributo especial sobre los terrenos incultos, sobre lo que llaman los latifundios. Bien está aplicado ese impuesto a los solares, para obligar así a que sean edificados; pero contra los latifundios hay que emplear medidas más enérgicas.

Porque no se trata de obtener, directamente, dinero de esos terrenos sino que produzcan los frutos debidos.

La principal riqueza de España está en sus campos, que, por la exuberancia y fertilidad de que los dotó la naturaleza, deben producir no solo lo necesario para la vida de la nación sino más, mucho más para enviar a otros países, desarrollando con ello el comercio y la industria indígena. Qué importa que se reconduca una millón por contribución sobre los latifundios, si estos millones y muchos más, se han de emplear en traer de tierras extranjeras artículos necesarios para el avituallamiento del país. Además, no podría darse el caso

BANCO INTERNACIONAL

De Industria y Comercio

CAPITAL: 30.000.000 de pesetas

DOMICILIO SOCIAL Carrera de San Jerónimo, 43—Madrid
Presidente del Consejo de administración Excmo Sr. Marqués de Alonso Martínez.

SUCURSALES:

Alicante, Cádiz, Cartagena, Huelva, Melilla, Murcia, Sevilla, Agullas Ayamonte, Caravaca, Cieza, Elche, Huelva, Isla Cristina, Lorca, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Triana (Sevilla), Totana y Yecla.

CORRESPONSALES en todas las capitales de provincias y plazas de mayor importancia en España y en Marruecos.

OPERACIONES: Descuento de efectos sobre España y el extranjero. Cuentas corrientes a la vista y a plazo; Préstamos y créditos con garantía de valores; Bonos a vencimiento fijo; Emisión de giro sobre todas las plazas de España y sobre plazas de mayor importancia del extranjero; Cartas de créditos; Transferencias; Ordenes de pago; Cambios; Compra y venta de monedas y billetes extranjeros; Seguros de cambio; Compra y venta de valores; Cobro y descuento de cupones y valores amortizados; Cajas de alquiler; Depósitos de valores en custodia.

Este Banco está afiliado con la Banque Belge Pour l'Étranger los Bancos patrocinados por la Société Générale de Belgique y con los pertenecientes al grupo de La Société Générale de Belgique, con sucursales en diferentes puntos importantes de extranjero.

Bastones

Jabas, Malacas, Cerezos, Juncos, Oña Ebano, Roten, Ingleses legítimos. Recibidos últimos modelos. Abaniquería de ENRIQUE RAYNOLI—Platería 22

de que los grandes terratenientes y que los potentados pagasen a gusto o a disgusto, los nuevos impuestos con tal de que sus posesiones siguieran sirviéndoles de coto de caza y de cuocadero de reses bravas.

Y no se trata de eso. Se trata de que todo el suelo laborable sea productivo proporcionando así trabajo a obrero, medios de inversión a los capitales, fuentes de ingresos para el comercio y bienestar para todos los españoles.

A nuestro juicio, contra el propietario que no pueda o no quiera meter sus herencias en cultivo, no más medio que la expropiación forzosa, que, mediante el pago de la indemnización justa, entreguen los campos en manos que sepan hacerles producir.

Y no se nos diga que con esto atacamos el derecho de propiedad. Nada de eso. Por nuestro modo de ser y de pensar respetamos como quien más ese derecho, que conceptuamos intangible.

Pero el derecho de propiedad, ya sea de origen divino como dicen unos, o ya se funda en la misma naturaleza humana como defienden otros, o porque sea necesario para la buena marcha de toda sociedad bien constituida, si constituye un privilegio digno de respeto, impone también ciertas obligaciones, cuyo cumplimiento es ineludible.

Sobre la conveniencia particular es a él bien general, y con él pugna que un señor, porque sí, pueda hacer mal uso de lo que posee con perjuicio de los demás.

Y no es que pretendamos con este modo de pensar haber descubierto una teoría nueva ni sentar doctrinas que bien antigua es la opinión de algunos Santos Padres y de muchos autores católicos que defienden que los ricos no son más que meros administradores de los bienes que poseen. Y, fundándose en eso, es por lo que decimos que, cuando el administrador no sabe o no quiere cumplir su deber, se le releva del cargo por quien tiene autoridad para ello, procurando resarcirle de lo que sea justo, pero

evitando que perjudique a los demás. No se olvide que Dios creó las cosas para que cada una produjera según su naturaleza. Y la producción natural de la tierra son los frutos que sirven de alimento al hombre.

M. GIRON

Academia de Comercio

dirigida por

Don Federico Díez Pucho

Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idiomas extranjeros.

Laboerías, 14.

"Macaco,"

En el número próximo de los niños hay algo inesperado y sensacional. No queremos hacer sufrir a los lectores y se lo diremos.

En el número próximo se insertan tres concursos para que todos los niños lectores de Macaco den las soluciones de dichos concursos que serán premiadas como acostumbra Macaco.

Para más detalles lo mejor es ver el número próximo. ¡Es algo magnífico! piramidal!

Cuestiones financieras

La emisión de deuda ferroviaria

El anuncio de la nueva emisión de Deuda ferroviaria, tercera de la serie de 2.600 millones autorizada por Real decreto de 23 de julio de 1925 para realizarse el 11 del corriente, ha suscitado entre el grande y pequeño ahorro un movimiento de interés por conocer en sus detalles las características favorables de su valor.

No es nuevo este valor, puesto que existen en la actualidad y gozan de extraordinario aprecio en las Bolsas ochocientos millones de Deuda ferroviaria, y tampoco ha seguido de ser presa la operación, pues desde principios de año viene habiéndose de

ella en los círculos financieros y vienen haciéndose reservas de capital para acudir a ella. Buena prueba son las órdenes recibidas ya en los Bancos por entidades y particulares y el movimiento observado en Cajas de ahorro y previsión, así como de entidades de seguros, etc.

Es, ciertamente, interesante, por todos conceptos, la rentabilidad del valor, ya que no existen en la actualidad otros que, a igualdad de condiciones, proporcionen un rendimiento líquido del 4.88 por 100; por la garantía que disfrutan como fondos del Estado juntamente con la especial ferocidad a que están sujetos; por la facilidad de negociación en los mercados, puesto que las fianzas de obras ferroviarias han de estar constituidas en un 50 por 100 al menos por esta Deuda; por la prima de amortización, del 6.86 por ciento que en los cuarenta y cinco años supone un aumento de interés del 0.15 por ciento elevando el rendimiento líquido al 4.98, y por la facilidad que supone para el pequeño suscriptor la adjudicación íntegra hasta cinco mil pesetas de los pedidos que haga, sin someterse a prorrateo.

Sobre la base de estos antecedentes no es difícil augurar un éxito completo a esta emisión, cuyos principales alcances han quedado expuestos en lo que antecede.

J. L.

Dispensario Antituberculoso de la Trinidad

Plaza de la Trinidad, núm. 21

Enfermedades del pecho

Dr. José Carrillo Luzano.

Lunes, miércoles y viernes de 4 a 6

Garganta, nariz y oídos

Dr. Angel Martín Fernández.

Lunes, miércoles y viernes de 5 a 6

Enfermedades de los niños

Dr. Amelio F. Delgado de la Peña

Martes, jueves y sábados, de 3 a 6

Cirugía General

Dr. Francisco Montañano Buendía

Martes, jueves y sábados, de 4 a 6

Enfermera visitadora

Señorita Bernal.

"Gutierrez,"

Sigue en progresión ascendente la gracia del popular sombrero, que ha puesto esta semana a la venta un número que por sí solo le acredita como la mejor de las publicaciones humorísticas de España.

Jardiel Ponce, «K Hito», Galindo, Robles, Orbegoso, «Buti», y otros colaboran en este número, que es un peso más que da «Gutierrez» camino de la inmortalidad.

Perfumería en general

de todas las

Palitas Matamoscas

legítimas, para las moscas y mosquitos.

Abanicos Los últimos modelos de Valencia

nos y japoneses.

Excelsior Líquido infalible para la destrucción

de todos los insectos, su bondad hace superar a todos

Jaulas Gran colección para todos los gustos

BAZAR MURCIANO

Banco Español de Crédito

Sucursal de Murcia

CAJA DE AHORROS

Intereses 4 %

Imposiciones devenga. Intereses desde el día siguiente de efectuadas.

Horas de Caja: de 9 a 1.

Pascual García Ibáñez

VINOS Y ALCOHOLES

VERMOUT TORINO «GARCIA»

Y E C L A

Boletín Religioso

Marzo-1929

Este mes consta de 31 días. Está consagrado al Patriarca San José.

Toque de Alba por la mañana a las cinco.

Toque de Oraciones por la tarde a las seis y media.

Santoral

DIA 3

Domingo Santos Emeterio y Celadonio y San Marino.

Lunes—San Casimiro, San Lucio y San Cayo.

Vela y Alumbrado

Se descubre por la mañana a las ocho.

Se reserva por la tarde a las cinco y media.

Día 3.—En la Merced.

Día 4.—En Capuchinas.

CULTOS

Solemne Novenario a Nuestro Padre Jesús Nazareno en el templo de Nuestra Señora de las Mercedes.

Por la mañana a las ocho y por la tarde a las siete.

Mata-cucarachas

Pasta infalible para la destrucción de las mismas

para los ratones

para los gusanos

para las pulgas

para las moscas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

para las cucarachas

para las chinches

para las hormigas

para las moscas

para las pulgas

para las arañas

Coliflores 2'50

Rábanos 0'35

PESCADERIA

Precios por kilos

Merluza 7'00

Pescadilla 4'00.

Mero 6'00

Emperador 4'00

Pajel 4'00

Besugos 3'00

Calamares 8'00

Jibias 3'00

Pulpos 2'50

Gallinas 3'00

Dorada 4'00

Bonito 3'00.

Salmonete 7'00

Sardina 2'40

Chirrito 2'00.

MARISCOS

Langostinos 12'00

Gambas, 5'00

Almejas, 2'00

Hospital Reina Victoria

Hora de consultas

Medicina general, Dr. don José Vinader Masón, lunes, miércoles y viernes a las 10.

Cirugía general Dr. don Ramón Sánchez Parra, lunes, miércoles y viernes a las 4 de la tarde.

Enfermedades de la mujer Dr. don José María Martínez Zamora, martes, jueves y sábados a las 10.

Enfermedades de la infancia e higiene y alimentación de los niños, Dr. don Emilio Sánchez Parra, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la garganta, nariz y oídos Dr. don José Pérez Mateos, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de la piel Dr. don Alfonso Palazón Clemente, lunes, miércoles y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades del pecho (corazón y pulmones) Dr. don Antonio Amorós Sánchez, martes, jueves y sábados a las 5 de la tarde.

Enfermedades infecciosas y de la nutrición Dr. don Francisco Villar Romero, todos los días a las 11.

Enfermedades del sistema nervioso don Miguel Ángel Cremades, martes, jueves y sábado a las 11.

Enfermedades de las vías urinarias Dr. don Eugenio Cano Soria, martes y viernes a las 5 de la tarde.

Enfermedades de los ojos Dr. don Antonio de la Peña Seiquer, todos los días.

Enfermedades del estómago Dr. don Francisco Giner Herandades, lunes, miércoles y viernes a las 11.

Enfermedades de la boca y dientes Dr. D. Antonio Pascual Murcia, los jueves a las 8 de la tarde.

—Nada más fácil que conseguir la amistad de mi padre, señor Féray; ama todo lo que es bueno, grande y generoso... Todo el mundo participa de sus sentimientos. Pero no interrumpa a mi amigo.

—En nuestra profesión—continuó el narrador—estamos expuestos a encontrar cuando la sociedad contiene más bello y, más feo, más virtuoso y más vicioso.

«Las personas del gran mundo, como las que ocupan los últimos grados de la escala social, las grandes damas, los simples obreros, se ponen, en ocasiones, ante nosotros, ora acusados; ya como testigos.»

En aquel tiempo, París entero hablaba de un crimen que se había cometido en el hotel de la marquesa Emma de Faustéres.

Unos decían que era un suicidio;—otros—la humanidad piensa mal naturalmente;—sostenían que no solamente se trataba de un crimen, sino que la mano de la Marquesa no era extraña a tal hecho.

La justicia quedó emocionada con tales rumores.

Mi amigo Pablo de Fabrègues fué encargado de la instrucción de este delicado y misterioso asunto.

Pablo me rogó que le ayudara y me apresuré gustoso a ponerme a su disposición.

—¿De qué se trataba, pues?—preguntó lord Chistock en éxtasis por la elocuencia natural del señor Féray.

—Habías encontrado—respondió el joven magistrado,—el cadáver del señor de... en el «boudoir» de la Marquesa. De aquí las suposiciones a que se entregaba la maledocencia general con la que la reputación de la Marquesa estaba comprometida.

—¡Pobre mujer!—exclamó Clara,—¡qué infame es nuestra reputación!

—Tiene usted razón, señorita—dijo el señor Féray,—pero la justicia, aunque tal vez, no se deja engañar por las apariencias. Solo pronun-

ció su fallo basándose en las más minuciosas informaciones.

—Lo cual no impide—replicó el señor Dubois Desfournelles,—que cometa algunas veces errores bien lamentables.

—Pero olvida usted, señor consejero, que si los tribunales inferiores se equivocan, lo cual es más raro de lo que generalmente se dice, existe por encima de ellos el Supremo, del cual es usted uno de sus miembros más distinguidos.

El señor Dubois Desfournelles ruborizó se modestamente.

—¿Qué hombre no es sensible al elogio, sobre todo, cuando es merecido?

—Pablo de Fabrègues dijo el señor Féray,—no conocía a la marquesa de Faustéres.

Juzgó convenientemente hacerla llamar como testigo. La joven marquesa se presentó con la tranquilidad propia de la inocencia, y que jamás podrá ser bien simulada por el vicio.

Su vista produjo en mi amigo la más profunda impresión. La Marquesa era bella.

amigos, cosa bien rara que tenía y las labores de su profesión. Pablo era juez de instrucción, como yo, en el tribunal del Sena.

No tenía otras distracciones que las que ofrece el cultivo de las bellas letras, por las cuales era apasionado.

—Vaya una existencia bien ocupada—dijo lord Chief-Cliff,—si yo hubiera tenido la dicha de encontrar a un hombre semejante, le hubiera querido.

LA ACTUACION DE NUESTROS GOBERNANTES

Calvo Sotelo anuncia que se establecerá un impuesto sobre la renta. Supondrá para algunos más gravamen, pero para muchos una disminución

Se muestra contrario a la sustitución de la patente de automóviles por un recargo en la gasolina. Quedan disponibles un capitán y varios oficiales de la Artillería que prestaban servicio en Ciudad Real

POR TELEGRAMA

Madrid.—El ministro de Hacienda durante su estancia en Málaga ha hecho interesantes declaraciones a los periodistas.

Estima Calvo Sotelo que se han trazado los planes fundamentales de la Hacienda, que ha de consolidar y conciliar, la Hacienda está saneada completamente y la existencia de su presupuesto extraordinario nada significa, pues lo esencial es que las atenciones financieras derivadas del empréstito pueden dotarse de los presupuestos ordinarios. Esto sucede con creces en España, donde en 1927 se legró la tarifa de utilidad. Se estudian otras, pero sin apresuramiento, porque cualquier caso impredicado comprometería la nivelación lograda.

Considera el ministro que es preciso establecer un impuesto sobre la renta, para alcanzar la equidad fiscal. Ello supondrá para algunos españoles más gravamen, pero para muchos una disminución en las cargas.

Se muestra contrario a la sustitución de la llamada patente Nacional por un recargo en la gasolina. Lo juzga ventajoso para la Hacienda para simplificar la cobranza, pero difícilísimo de implantar e injusto.

Además se da el caso de que los mayores consumidores de gasolina emplean sus automóviles como instrumento de trabajo, resultando en ese caso extraordinariamente perjudicial y desproporcionado el impuesto.

Añadió que no abandona su intervención en el problema del cambio de la peseta, cuyo estudio se suspendió momentáneamente durante los sucesos de Ciudad Real, pero se ha reanudado, estando actualmente trabajando en la implantación del patrón oro. Todo el Planeta era vendedor de la moneda española y el Comité de cambios tuvo que vender aquella cerca de un millón de libras, o sea comprar cerca de treinta millones de pesetas. En el año 1931 puede quedar suprimido el Presupuesto extraordinario y desde 1925 disminuyen en 150 millones de pesetas los gastos que se venían ocasionando en nuestra zona de Marruecos.

No exagero—agregó Calvo Sotelo—si digo que los daños que causaron en España los últimos movimientos pueden valorarse en centenares de millones de pesetas.

Los efectos financieros que producen las informaciones tendenciosas son fatales y duran más que ningunos otros.

Con esos movimientos y esas informaciones retrae el turismo, se deprecian los créditos y los valores, y se dificulta que el dinero nacional haya de las importaciones, encareciéndose un conjunto de factores, cuyo cómputo en estimación debían hacer quienes se lanzan tan precipitadas aventuras.

Terminó su conversación con los representantes de la Prensa, mostrándose satisfechísimo del funcionamiento de los servicios de Hacienda manifestando que el día primero de Marzo tenía datos exactos sobre la recaudación efectuada en Febrero.

Según esos antecedentes se recaudaron en los dos primeros meses del año 1929, veintitrés millones de pesetas más que los del año anterior.

Visitas a los ministros y al Presidente

El capitán general interino de Valencia Gil Yuste conferenció con el general Primo de Rivera.

También fué visitado el Presidente por una comisión de profesores normalistas de la Argentina.

El presidente de la Diputación de Murcia estuvo conversando con el ministro de la Gobernación.

Te en honor de los argentinos.—Callejo les obsequiará también

En la Residencia de señorías fueron obsequiados con un te los profesores argentinos.

Resultó muy simpática la fiesta. El lunes próximo el ministro de Instrucción Pública les hará otra invitación.

Nuevos artilleros que reingresan en los Cuerpos

El «Diario Oficial» del Ministerio del Ejército, publica otra nueva relación de jefes y oficiales que previa solicitud de reingreso, han sido admitidos por el Gobierno para prestar nuevo servicio.

Son los coroneles Luis Martínez, jefe del octavo regimiento; Marcelino Díaz, de igual cargo en el primero de Montaña; Antonio Garrido, inspector de las Fábricas de Pólvoras de Murcia y Granada; Fernando Pérez Ayala, del cuarto ligero; Enrique Álvarez, del séptimo ligero; comandantes Alejandro Arias, Angel Pastor y Ricardo Bellos.

Todos prestan en Aviación sus servicios. Se concede el reingreso además a los capitanes también de Aviación, Francisco Arranz, Pascual Girona, Félix Bermúdez, Francisco Mata y Julio Ruiz de Alda.

LO que dice la «Gaceta»

Entre otras disposiciones menos interesantes publica la «Gaceta» una ordenando la constitución de una comisión arbitral mixta de cultivadores de caña y remolacha, y empresas elaboradoras de azúcar, con el objeto de encontrar solución al problema planteado.

Presidirá la comisión el gobernador civil.

Sobre la reorganización de Corporaciones

Sobre el decreto que tiene en esta

dió sobre la reorganización de las Corporaciones, el ministro de Trabajo ha hecho a los periodistas algunas manifestaciones interesantes.

Considera que la reforma que se intenta, dará el Estado la posibilidad de poder intervenir en la labor de los distintos Comités paritarios.

A su vez se logrará abreviar la tramitación de recursos y se introduce la novedad de establecer solamente una cuota de los comités paritarios. Además no es cara la reorganización corporativa que se intenta. Costará menos de cuatro millones de pesetas, ofreciendo ventajas innumerables y una mayor «fiscalización del Estado» más directa que anteriormente.

De Ciudad Real quedan un jefe y varios oficiales en situación de disponibles

El Diario Oficial del ministerio del Ejército dispone que queden en situación de disponibles los oficiales de la escala de Reserva de Artillería que prestaban servicio en Ciudad Real.

Son el capitán Iniesta, los tenientes Pedro Antolínez y Marcos Zaragoza y los alféreces Germán Salgado y Lucas Gómez. Quedan disponibles en la primera región.

Confederación Sindical Hidrográfica del Segura

Régimen de embalses

DIA 1

PANTANO DE TALAVE

Volumen total embalsado, metros cúbicos, 28.686.840.

Desagüe, metros cúbicos, 207.456.

PANTANO DE ALFONSO XIII

Volumen total embalsado, metros cúbicos, 10.937.996.

Desagüe, metros cúbicos, 00.000.

PANTANO DE PUENTES

Volumen total embalsado, metros cúbicos, 112.995.

Desagüe, metros cúbicos, 44.064.

Murcia 2 de Marzo de 1929.

Doctor Aguilera Bernabé

De la Maternidad de Madrid

Especialista en matriz, embarazo y partos.

Consulta de 11 1.

Plaza de las Flores número 4.

MEDIA LUNA-CINEMA

Programa para hoy desde las 8

1.º La comedia en dos partes titulada «Los castigadores».

2.º Selección Especial Verdagner presenta la hermosa producción del Oeste en 5 partes por el gran cabalista Tom Tyler, Chispita y Vivalde, titulada, El pirata del desierto

Mañana lunes «Las siete hijas de Eva» por Betty Balfour. El martes «Días de colegio» por Clara Bow y Luis Alonso.

Cine Popular

EMPRESA INIESTA

Programa para hoy: Desde las tres de la tarde

Estreno de la grandiosa super-producción dramática en 8 partes llenas de gran intensidad dramática, por el formidable actor Lucien Dalzace

«El Sultán Rojo»

Mañana «Rosario la Cortijera» (Copia nueva) por La Romera, Varias y Montenegro. El Jueves «Destino» por Isabel Ruiz.

Los crímenes del amor

Hiere gravemente a su exnovia e intenta suicidarse

Por telegrama de la tarde Ciudad Real.—Felix Carrilero, de 20 años de edad penetró en el domicilio de su exnovia Mercedes Romero. La esperó apostado en el corral de la casa y al salir la jovencita hirió gravemente a puñaladas.

Cometida su hazaña salió huyendo y luego intentó suicidarse dándose siete cortes con un cuchillo.

Se halla en gravísimo estado. Parece ser que Felix riñó con su novia porque en Carnaval se permitió bailar sin su permiso con otro mozo.

El suceso ha impresionado mucho al vecindario.

Necrológicas

Sufragios

En sufragio del alma del que fué nuestro distinguido amigo el notario de Molina don Evaristo Llanos Jiménez, se han aplicado las misas que en la mañana del pasado viernes se dijeron de diez a doce en la iglesia de San Bartolomé. Al final de la última se ofició solemne responso.

Asistieron a dichos actos las numerosas amistades que el finado y su familia tienen en nuestra capital, cuya representación recibió nuevas demostraciones de pésame.

—En nombre de la sentida esposa del finado, doña Dolores Pérez Marín y hermanos don José María, don Manuel, don Rafael, don Luis y don Francisco y demás desconsolada familia damos las más expresivas gracias a las numerosas personas que les han acompañado en su pena con motivo de aquella desgracia y se dignaron asistir al entierro y sufragios del finado.

Al cumplir tan triste encargo les reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

Defunciones

Ha dejado de existir en esta ciudad doña Eolisa Gómez Garzón, joven esposa de nuestro querido amigo don Antonio Faz Rex, quien recientemente había constituido un hogar venturoso y feliz con la que hoy ardentemente le arrebatada la Parca.

La finada por sus excepcionales cualidades de bondad contaba con numerosas amistades que han sentido profundamente la desgracia.

Nos asociamos a la honda pena que hoy sufre el señor Faz y al elevar una oración por el alma de la difunta, pedimos para el atribulado esposo la resignación cristiana suficiente para sobrellevar su desgracia y testificamos nuestro pésame al sentido padre y demás familia de la finada.

Con sentimiento supimos ayer el fallecimiento de la señora doña Fuen Santa Gonzalez Javaloyes, joven esposa de nuestro amigo el maestro nacional de Ojula de Río (Almería) don Jesús Ortega Ponce e hija de nuestro estimado amigo el corredor de comercio don Joaquín Gonzalez Garrido.

El fallecimiento de esta distinguida señora ha producido en esta capital y en el mencionado pueblo dolorosa pena por las bellas cualidades que le adornaban.

Su entierro se verificó en la mañana del viernes, siendo una verdadera manifestación de duelo.

A sus afligidos: esposo, padres, hermanos, padres políticos y demás familia, les acompañamos en su desgracia.

Aniversario

Se ha cumplido el primer aniversario del fallecimiento de la señora doña Carmen Franco Fenor, viuda de don Francisco Tortosa, y con tan sentido motivo se han dicho misas en el altar de la Virgen de las Angustias de la parroquia, de San Bartolomé, cultos que se vieron muy concurridos de fieles.

Reiteramos a los afligidos hijos nuestros distinguidos amigos doña Carmen, doña Amelia y don Antonio Tortosa Franco, la expresión de nuestro pésame.

PÉRDIDA

de un reloj de señora en el Teatro Romea en la función de la tarde del domingo. Informaran en esta Redacción.

Un obsequio del Presidente

Banquete en honor del jefe de los servicios extranjeros de «Le Matin»

Por telegrama de la noche Madrid.—A las dos de la tarde se verificó el banquete en honor del jefe de los servicios extranjeros del periódico parisino «Le Matin».

E acto era ofrecido por Primo de Rivera y tuvo lugar en el Ministerio de Estado.

Concurrieron el Presidente, Yanguas, Sanjurjo, el embajador de Francia, el ministro de Trabajo y los periodistas Palacios, Bermejo, Rector de la Universidad, Csro, Montesinos, Palacio Valdés y otros.

Excusó su asistencia por motivos de salud el Presidente de la Asociación de la Prensa señor Franco Rodríguez.

El Somatén y los ladrones

Son sorprendidos unos que estaban robando una caja de turrón

Por telegrama de la noche Barcelona.—El somatenista Manuel Peyró sorprendió a tres ladrones que estaban robando una caja de turrón. Al aprehenderse estos amigos de lo ageno le hicieron frente, tratando de agredirle con un cuchillo.

El somatenista disparó, matando a uno de los rateros, que se apodaba El Chavea

Otro de los rateros huyó, siendo detenido por otro somatenista, que recientemente había salido del Hospital donde se curó de unas heridas que le produjeron otros ladrones cuando intentó detenerlos.

El maestro Guerrero ha sido operado en la garganta

Por telegrama de la noche Madrid.—El Doctor Gimenez Encina ha operado en la garganta al maestro Jacinto Guerrero que se halla enfermo de la «grippe».

Las complicaciones amenazaban con cortar la salida de aire por la garganta.

Después de operado el maestro, descendió la fiebre iniciándose franca mejoría.

NOTICIAS

Petición de mano

Por nuestro amigo el comerciante y concejal de este Ayuntamiento don Santiago Martínez Fernandez y doña Concepción Laborda, y para su primo y sobrino, respectivamente el joven don Emilio Fernandez Laborda, ha sido pedida la mano de la bella señorita Angelita Piqueras, hija de nuestro amigo don Santiago Piqueras, del Comercio.

La boda ha quedado concertada para el próximo mes de Mayo. Nuestra enhorabuena a los futuros esposos y sus respectivas familias.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña, la distinguida señora doña Josefina Salazar Marquez, joven esposa de nuestro buen amigo el funcionario de Hacienda don Mariano Martín Marquez.

Nuestra sincera enhorabuena a los venturosos padres, abuelos y demás familia, por tan fausto suceso.

Ama de Cría

Para casa de los padres, lecho de cinco meses, edad 21 años.

Darán razón: Huerta de Guadalupe, preguntando por Antonia Martínez, hija de Juan José Morigeas.

Espectáculos para hoy

TEATRO ROMEA

Cine.—A las seis y media y diez y ocho «Sortilegio o el temible Fakir indio».

TEATRO ORTIZ

Despedida de Rosita Guerrero, Briani, Isabel Camacho y Conchita Dorado.

TEATRO CIRCO

A las seis y media y diez y ocho.—La preciosa película, «El Botones».

MEDIA LUNA CINEMA

Cine permanente.—La emocionante producción «El pirata del desierto».

POPULAR

Cine permanente.—La grandiosa película «El Sultán Rojo».

TEATRO CIRCO VILLAR

Días 4 y 5 de Marzo de 1929.—A las 10 y cuarto de la noche

La Copla Andaluza

Por la COMPANIA LABRA

Es la que figura el primer actor y Director RAFAEL MARIA DE LABRA y la primera actriz LUISA VIEDEN

Obra de interés dramático.—Cante Juncó.—Bailes Populares por los mejores artistas de arte flamenco.—Espectáculo selecto.

El Niño de Caravaca-Niño de Alcalá-Niño de Rodas-Niña del Patrocinio y Paterna (padre e hijo)

componen el cuadro Flamenco de esta obra que viene representándose en Madrid más de 100 noches consecutivas.

PRECIOS POPULARISIMOS

Nota.—Día 4 por la tarde «La prueba sublime».—Día 5 por la tarde «Duetto errante».

Teatro Circo Villar Programa para hoy Domingo 3 de Marzo

1.º Una interesante Revista Pathe Verdagner. 2.º Las divertidas cómicas de dos partes cada una, tituladas «Nacido para repórter» y «El camarero modelo»

3.º La preciosa y emocionante producción Metro Goldwyn en 7 largas partes, titulada

EL BOTONES

Interpretación del simpático Jackie Coogan «Chiquilín»

Nota.—Mañana por la tarde «La prueba sublime». El poema de amor. La película que ha conmovido al mundo entero.

Por la noche a las diez y cuarto en punto LA COPLA ANDALUZA por la Compañía LABRA procedente del Teatro Pavón de Madrid. Espectáculo selecto.—Frescos populares.